



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
6 AOUT 2020 / AUGUST 6TH 2020
RICHIBUCTO

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Présence : Paul Lang, Tina Beers, Paul Lirette, Francine Babineau (Traduction), Chris Morley, Pierrette Robichaud, Roger Doiron, Gisèle Fontaine</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2020-013f</u> Il fut proposé par Paul Lirette, appuyé de Tina Beers que l'ordre du jour soit adopté.</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 9 JUIN</p> <p><u>2020-014f</u> Il fut proposé par Paul Lirette, appuyé de Chris Morley que le procès-verbal du 9 juin 2020 soit adopté.</p> <p>4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL</p> <p>5. RAPPORT FINANCIER JUIN 2020</p> <p><u>2020-015f</u> Il fut proposé par Gisèle Fontaine et appuyé de Chris Morley que le comité de finance recommande le rapport financier en date du 30 juin 2020</p>	<p>1. CALL TO ORDER Attendance: Paul Lang, Tina Beers, Paul Lirette, Francine Babineau (Traduction), Chris Morley, Pierrette Robichaud, Roger Doiron, Gisèle Fontaine</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2020-013f</u> Moved by Paul Lirette, seconded by Tina Beers that the agenda be accepted as presented.</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE JUNE 9TH MEETING</p> <p><u>2020-014f</u> Moved by Paul Lirette, seconded by Chris Morley that the minutes of June 9th 2020 be accepted as presented.</p> <p>4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</p> <p>5. FINANCIAL REPORT JUNE 2020</p> <p><u>2020-015f</u> Moved by Gisele Fontaine, seconded by Chris Morley that the finance committee recommends the financial report dated June 30th 2020</p>
---	---

6. Budget-2021

2020-016f

Il est résolu que le comité de finance recommande au CA de la Commission de services régionaux de Kent que le frais de déversement soit de 119.00\$ la tonne en 2021, dont 80\$ la tonne pour la Commission de services régionaux du Sud-est et 39.00\$ pour la Commission de services régionaux de Kent et que les frais déversements pour les communautés de Elsipogtog et Indian Island soit de 235.00\$ la tonne

Proposé par : Paul Lirette
Appuyé de : Tina Beers

2020-017f

Il est résolu que le comité de finance recommande au CA de la Commission de services régionaux de Kent que le frais de déversement soit de 10\$ la tonne en 2021 pour les frais ICI et 6\$ la tonne pour le déchet C&D.

Proposé par : Gisèle Fontaine
Appuyé de : Chris Morley

2020-018f

Il est proposé par Tina Beers appuyé de Paul Lirette que le comité de finance recommande au conseil de la Commission de services régionaux de Kent que le budget total de fonctionnement de la Commission de services régionaux pour l'année civile 2021 comprendrait des recettes totales de 4,302,376 \$ et des dépenses totales de 4,302,376 \$ et que le budget total de dépenses en capital comprendrait des dépenses totales de 0\$.

7. AFFAIRES NOUVELLES

a.

6. Budget-2021

2020-016f

It is resolved that the finance committee recommends to the Kent Regional Service Commission board that the tipping fee be 119\$ a ton in 2021 consisting of 80\$ to the Southeast Regional Service Commission and 39\$ to the Kent Regional Service Commission and that the tip fee for the communities of Elsipogtog and Indian Island be 235.00\$ a ton.

Moved by: Paul Lirette
Seconded by: Tina Beers

2020-017f

It is resolved that the finance committee recommends to the Kent Regional Service Commission board that the tipping fee be 10\$ a ton in 2021 for the ICI and 6\$ a ton for the C&D waste.

Moved by: Gisele Fontaine
Seconded by: Chris Morley

2020-018f

It is moved by Tina Beers seconded by Paul Lirette that the finance committee recommends to the board of the Kent Regional Service Commission that the total operating budget for the Regional Service Commission for 2021 calendar year would consist of total Revenue of 4,302,376\$ and total expenditures of \$ 4,302,376 and that the capital budget would consist of total expenditures of 0\$.

7. NEW BUSINESS

a.

8. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION	8. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT
<p data-bbox="186 302 797 474">Il a été déterminé que les prochaines réunions auront lieu le 3 septembre à 18h30 (Présentation du Budget) Ville de Richibucto, le 17 septembre à 6h30 (Réunion du CA) et le 22 octobre (Adoption du Budget) à 18h30 à Richibucto.</p> <p data-bbox="186 516 315 543"><u>2020-019f</u></p> <p data-bbox="186 552 797 615">Proposé par Gisèle Fontaine que l’ajournement soit adopté à 14h57.</p>	<p data-bbox="826 302 1437 474">It was determined that the next meetings will be in Richibucto, on September 3rd at 6:30PM (Presentation of the Budget), September 17th at 6:30 (Regular Board Meeting) and October 22nd (Adoption of Budget) at 6:30PM in Richibucto.</p> <p data-bbox="826 516 954 543"><u>2020-019f</u></p> <p data-bbox="826 552 1430 615">Moved by Gisele Fontaine that the closure of the meeting be at 2:57.</p>